



Robot Atom será una de las atracciones del Congreso Futuro en Chile

Description

El robot humanoide Atom, desarrollado en la Universidad de Santiago de Chile (Usach), será una de las atracciones del Congreso Futuro 2025 que tendrá lugar del 13 al 18 de este mes, se conoció hoy aquí.

Además de su capacidad para hablar y dibujar, en esta edición Atom estrenará nuevas potencialidades como la posibilidad de manipular objetos y describir lo que ve, anunció Daniel Gálvez, académico e investigador del Laboratorio de Emprendimiento e Innovación de la Usach.

El centro de altos estudios presentará además otros dos ingenios: LIAN y Stelarbot.

El primero tiene 80 centímetros, pesa 15 kilogramos y está pensado como una herramienta de apoyo docente en la sala de clases para fortalecer el aprendizaje de niños autistas o con trastornos por déficit de atención e hiperactividad.

Mientras, el segundo será una especie de guía turístico, pero tripulado por una persona con discapacidad.

Los tres robots serán presentados en el Congreso Futuro que tendrá como sede principal el Centro Cultural Ceina, de esta capital.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2025